



Réunion parents-professeurs : reportée

publié le 15/01/2022

En raison de l'augmentation importante de cas Covid dans la région et le département, les réunions parents/professeurs de décembre sont annulées.

Il est important de limiter au maximum les rassemblements, et de maintenir les classes ouvertes.

Les réunions seront reportées si possible en début d'année 2022.

En cas de besoin ou de difficultés particulières, il sera possible de prendre des rendez-vous avec les professeurs qui pourront eux-aussi contacter les familles.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.